

Wir trauern um unseren geschätzten Mitarbeiter, Kollegen und Freund

Heinz Läderach

4. August 1962 bis 25. August 2020

Schweren Herzens nehmen wir Abschied und möchten ihm auf seinem letzten Weg nochmals Danke sagen für seine zuverlässige Arbeit, seine Loyalität und Freundschaft.

Wir werden Heinz stets ein ehrendes Andenken bewahren und ihn nicht vergessen. In Gedanken sind wir bei ihm und seinen Angehörigen.

Kriens, 27. August 2020

Die Geschäftsleitung und alle Mitarbeitenden der
Laedi Orthop AG, Kriens
Curaden AG, Kriens